

Qué dijo la 4T sobre la elección de Norma Piña como presidenta de la SCJN

Norma Lucía Piña Hernández fue electa como ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en medio de la polémica que se desató al rededor de otra contendiente, la ministra Yasmín Esquivel, quien era presuntamente apoyada por el movimiento de la Cuarta Transformación (4T).

Norma Lucía Piña Hernández fue electa como ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en medio de la polémica que se desató al rededor de otra contendiente, la ministra Yasmín Esquivel, quien era presuntamente apoyada por el movimiento de la Cuarta Transformación (4T).

Sin embargo, pese a que Esquivel Mossa —acusada de plagiar su tesis de licenciatura— quedó lejos de presidir al Poder Judicial, en Morena se celebró la elección de Piña Hernández, primera mujer en estar al frente de la SCJN.

Mario Delgado Carrillo, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de Morena aplaudió el resultado y resaltó el hecho de que por primera vez una mujer quede al frente de dicho Poder, al tiempo que dijo esperar que la ministra presidenta haga un buen trabajo.

"Que una mujer presida un órgano tan importante es otra muestra de la transformación que estamos viviendo y lo celebramos. Enhorabuena y esperamos que haga un buen trabajo en favor de la justicia", compartió el exdiputado federal.

https://www.infobae.com/america/mexico/2023/01/02/que-dijo-la-4t-sobre-la-eleccion-de-norma-pina-como-presidenta-de-la-scjn/